

Estado y Guerra, Mayordomo mayor de la Reina doña Margarita; este caballero casó con doña Juana de Córdoba y Aragon, hija de D. Diego Fernandez de Córdoba, tercer Marqués de Comares, Alcaide de los Donceles, y de su mujer doña Juana de Aragon y Cardona, cuarta Duquesa de Segorbe y Cardona, y produjo este matrimonio diez hijos: el primogénito de los cuales fué

D. Luis Fernandez de Córdoba y Cardona, quinto Duque de Soma y sésto de Sessa y de Baena, octavo Conde de Cabra y de Palamós, Marqués de Poza, gran Almirante de Nápoles, grande de España, como lo fueron sus ascendientes: este caballero casó con doña Mariana de Rojas, cuarta Marquesa de Poza, señora de Monzon y Cabia, hija de D. Francisco de Rojas, tercer Marqués de Poza, y de su mujer doña Francisca Enrique de Cabrera, y fueron hijos del referido matrimonio D. Antonio, que continúa esta sucesion. Doña Francisca casó con D. Enrique Pimentel, quinto Marqués de Tabara, y doña Juana, que heredó el estado de Poza, y casó de segundo matrimonio con D. Lope de Moscoso Osorio, Marqués de Almansa, primogénito de D. Lope, quinto Conde de Altamira.

D. Antonio Fernandez de Córdoba y Cardona fué séptimo Duque de Sessa, Baena y Soma, noveno Conde de Cabra, y señor de los demas estados pertenecientes á estas grandes casas: gozó de la Grandeza de Castilla como sus antecesores, y habiendo casado con doña Teresa Pimentel, hija de D. Antonio Alonso Pimentel, noveno Conde de Benavente, y de su mujer doña Maria Ponce de Leon, tuvieron diferentes hijos, el primogénito de los cuales fué

D. Francisco de Córdoba y Cardona, octavo Duque

de Sessa, Baena y Soma, décimo Conde de Cabra, y sucesor en la grandeza y mas estados pertenecientes á esta linea: este caballero celebró cuatro matrimonios: el primero con doña Isabel Fernandez de Córdoba, hija de D. Alonso Fernandez de Córdoba, quinto Marqués de Priego, Duque de Feria, y de su mujer doña Juana Enriquez de Riva, de cuya union nació entre otros D. Felix, que sucedió en la casa; el segundo le celebró contra el gusto de sus padres con doña Mencía Dávalos, que aunque tuvo alguna sucesion, no ha llegado á nuestra noticia; el tercero le contrajo con doña Ana Maria Pimentel, su prima hermana, sesta Marquesa de Tabara, de quien tuvo á doña Luisa, séptima Marquesa, despues monja carmelita; á doña Ana Maria, por quien se continuó la sucesion de la casa de Tabara; y á otras mas; el cuarto y último matrimonio celebró con doña Maria Andrea de Guzman, hija del cuarto Marqués de Villamanrique D. Manuel Luis de Guzman y Zúñiga y de su mujer doña Ana Dávila Osorio, undécima Marquesa de Astorga, y tambien de este matrimonio logró sucesion, siendo uno de los hijos que de él nacieron D. Manuel de Córdoba y Cardona, que casando con doña Faustina Motezuma y Sarmiento, Condesa de Motezuma, se intituló Condesa de este estado, pero no dejó sucesion.

D. Felix Fernandez de Córdoba y Cardona fué noveno Duque de Sessa, Baena y Soma, undécimo Conde de Cabra y sucesor en los demás estados agregados á esta casa: celebró su primer matrimonio con doña Francisca Fernandez de Córdoba, Condesa de Casa-Palma y las Posadas, Marquesa de Guadalcázar, hija de D. José Diego de Córdoba y de su mujer doña Leonor Zapata y Silva, Condes de Casa-Palma, y de esta union solo tuvo á doña Francisca Maria, que casó con D. Francisco Nico-

lás de Velasco y Ayala, Conde de Fuensalida. Segunda vez casó el Duque D. Felix con doña Margarita de Aragón Cardona y Córdoba, hija de D. Luis de Aragón Córdoba y Cardona, sexto Duque de Segorbe y Cardona, y de su mujer doña María Teresa de Benavides, y fueron los hijos de esta union D. Francisco Javier, que continúa la sucesion; D. Ventura Manuel, D. Joaquin, Don Antonio, D. José, D. Luis y doña Mariana de Córdoba y Cardona.

D. Francisco Javier de Córdoba Folch de Cardona fué décimo Duque de Sessa, Baena y Soma, duodécimo Conde de Cabra y de Palamós, Vizconde de Iznajar, gran Almirante de Nápoles, Barón de Velpuch y señor de otros muchos estados, Grande de España como sus ascendientes, Capitan de una compañía de Guardias de Corps, y Caballerizo mayor de la Reina viuda doña Isabel Farnesio; y habiendo casado con su tia carnal doña Teresa de Córdoba y Guzman, hermana de su padre, é hija del octavo Duque de Sessa; y de su cuarta mujer doña María Andrea de Guzman, tuvo hijos á D. Francisco Javier, D. Luis y doña Ventura, de los cuales solo doña Ventura conserva la sucesion, porque habiendo casado de primer matrimonio con D. Ventura de Moscoso Osorio, Conde de Altamira y señor de otros muchos estados, nació de ambos D. Ventura de Moscoso Osorio Córdoba y Cardona, Conde de Altamira, y sucesor en los grandes estados de su madre, la cual de segundo matrimonio casó con D. José de Guzman y Guevara, Conde de Oñate y Villamediana, y Marqués de Quintana y Montealegre.

Fernando Alonso de Córdoba, señor de Cañete, y su mujer doña María de Viezma, tuvieron por uno de sus hijos á

Diego Fernandez de Córdoba, el cual se halló con su hermano en la batalla del Salado, y despues sirvió en muchas ocasiones á los Reyes D. Pedro, D. Enrique II y á D. Juan I: hallóse en el cerco de Algeciras y en otras funciones militares; fué honrado con la dignidad y empleo de Alcaide de los Donceles, siendo el primero que le obtuvo; casó con doña Inés Martinez de Leiva, hija del Adelantado Juan Martinez de Leiva, y de su tercera mujer doña Juana, señora de los Dos Tolbanos, de cuya union nació

Martin Fernandez de Córdoba, segundo Alcaide de los Donceles, el cual sirvió á los Reyes D. Enrique III y á D. Juan II, y contrajo su matrimonio con doña María Alfonso de Argote y Godoy, hija de D. Juan Martinez de Argote, señor de la villa de Espejo y Lucena, y de su mujer doña María Garcia de Godoy, y por este matrimonio heredó el Adelantado Martin Fernandez las referidas villas y otros muchos bienes; fueron sus hijos Diego Fernandez de Córdoba, por quien se continuó la sucesion y Alonso Fernandez de Córdoba, que no se sabe que tuviese descendientes; desegundo matrimonio casó Martin Fernandez con doña Beatriz de Solier, hija de Arnao de Solier, señor de Villalpando, y de esta segunda union fueron hijos D. Pedro y D. Juan de Córdoba, Jorge y Hernando de Solier, doña María de Solier, doña Isabel de Córdoba y doña Marina de Solier: D. Pedro de Córdoba fué Obispo de Córdoba y señor de la villa de Zuheros, y de él descenden los demás señores de este estado: los otros tres hermanos fueron todos Comendadores en la orden de Calatrava, y algunas de las hembras casaron ilustremente: á los dos Comendadores Jorge y Hernando de Córdoba y Solier les dió muerte en su casa el veinticuatro Fernando Alonso de Córdoba.

Diego Fernandez de Córdoba, hijo del primer matrimonio, fué sucesor en los estados de Lucena y Espejo, y tercer Alcaide de los Donceles; sirvió á los Reyes don Juan II y á D. Enrique IV, y casó con doña Catalina de Sotomayor y Córdoba, hija de Garci Mendez de Sotomayor, señor del Carpio, y de doña María de Figueroa y Córdoba, su mujer, y de esta union fueron hijos Martin Fernandez de Córdoba, que continúa la sucesion, y doña Isabel de Córdoba, que casó con Egas Venegas, señor de Luque.

Martin Fernandez de Córdoba fué cuarto Alcaide de los Donceles, señor de las villas de Espejo, Lucena, Chillón y otros lugares; sirvió á D. Enrique IV y á los Reyes Católicos en todas las guerras que ocurrieron en su tiempo; casó con doña Leonor de Córdoba, hija de D. Pedro Fernandez de Córdoba, señor de las casas de Córdoba y Aguilar, y de su mujer doña Leonor de Arellano, y fueron hijos de este matrimonio D. Diego Fernandez de Córdoba, sucesor; D. Pedro Fernandez de Córdoba, progenitor de los señores de Algarrobo y Vene-Escalera, y doña María de Córdoba, que casó con D. Pedro Lopez de Padilla.

D. Diego Fernandez de Córdoba fué en sucesion á su padre quinto Alcaide de los Donceles, y señor de los demás estados pertenecientes á esta linea, y fué asimismo uno de los caballeros mas valerosos que conoció su siglo, sirviendo á los Reyes Católicos en la conquista de Granada y en otras empresas que ocurrieron en su tiempo. Hallóse con su primo el Conde de Cabra en el vencimiento y prision del Rey Mahomad Boabdil el Chico de Granada año de 1485, cuyo suceso dió motivo á acrecentar el escudo de sus armas como el de los Condes de Cabra; hicieronle merced los Reyes Católicos de

la villa de Comares, en el Reino de Granada, y de ella le concedieron título de Marqués; fué casado D. Diego con doña Juana Pacheco, hija del Maestre de Santiago don Juan Pacheco y de su mujer doña María Portocarrero, procediendo de esta union D. Luis, por quien se continúa esta linea, y doña Leonor Pacheco y Córdoba, que casó con D. Martin de Córdoba, primer Conde de Alcaudete,

D. Luis Fernandez de Córdoba fué en sucesion á su padre segundo Marqués de Comares, sexto Alcaide de los Donceles, y señor de los demás estados de esta linea; sirvió al Emperador D. Carlos V, y fué casado con doña Francisca Zúñiga y Córdoba, hija de D. Diego Fernandez de Córdoba, tercer Conde de Cabra, y de su mujer doña Francisca de Zúñiga, y fueron hijos de este matrimonio D. Diego, por quien se continuó esta linea; D. Luis y D. Pedro, que no dejaron sucesion; doña Juana, que casó con D. Rodrigo Portocarrero, Conde de Medellin; doña María, que casó con D. Francisco Fernandez de la Cueva, cuarto Duque de Alburquerque, y doña Ana Fernandez de Córdoba, que casó con D. Antonio de Guzman, Marqués de Ayamonte.

D. Diego Fernandez de Córdoba fué tercer Marqués de Comares, séptimo Alcaide de los Donceles y señor de los demás estados pertenecientes á esta linea; fué asimismo Capitan general de Orán, y sirvió al Rey D. Felipe II en muchas ocasiones; este caballero casó con doña Juana Folch de Aragon y Cardona, hija de D. Alonso de Aragon, segundo Duque de Segorbe, Conde de Ampurias, y de su mujer doña Juana de Cardona, Condesa de Prades, Duquesa de Cardona, Marquesa de Pallars, y habiéndose unido estos grandes estados á la casa de los Marqueses de Comares, de la familia de Córdoba, es jus-

to dar alguna noticia del origen y ascendencia de estos señores.

D. Juan I, Rey de Castilla, que es el ascendiente de la varonia de aquellos Reyes, de su mujer la Reina doña Leonor de Aragon, tuvo por hijo segundo á

D. Fernando, que por el derecho de su madre heredó la corona de Aragon, y fué en ella primero del nombre; este, de su mujer la Reina doña Leonor, Condesa de Alburquerque, tuvo entre otros hijos á

El Infante D. Enrique, Duque de Villena, Maestré de Santiago, quien casó con doña Beatriz Pimentel, hija de D. Rodrigo Alonso Pimentel, segundo Conde de Benavente, y de su mujer doña Leonor Enriquez, de cuyo matrimonio nació

D. Enrique de Aragon, primer Duque de Segorbe, cuyo matrimonio fué con doña Yomar de Castro, hija de D. Alonso de Castro, Conde de Faro, y de su mujer doña Maria de Noroña, Condesa de Mira ú Odemira, y produjo esta union á

D. Alonso de Aragon, segundo Duque de Segorbe Conde de Ampurias, quien casó con doña Juana Folch de Córdoba, tercera Duquesa de Cardona, Marquesa de Pallars, Condesa de Prades, y la ascendencia de esta señora era en esta forma:

D. Hugo Folch de Cardona, primer Conde de Cardona, y su mujer doña Beatriz de Luna, tuvieron por el primogénito de sus hijos á D. Juan Ramon Folch de Cardona á quien llamaron Cabeza de San Juan Bautista, este fué segundo Conde de Cardona, y casó con doña Juana de Aragon y Villena, de quien tuvo á D. Juan Ramon Folch de Cardona, llamado tambien Cabeza de San Juan Bautista; este fué segundo Conde de Cardona, y casó con doña Juana de Aragon y Villena, de quien tuvo á don

Juan Ramon Folch de Cardona, tercer Conde de este estado, y habiendo este casado con doña Juana Gimenez de Arenas, Condesa de Prades, tuvieron á D. Juan Ramon Folch de Cardona, cuarto Conde, y este en doña Juana de Urgel y Aragon tuvo á D. Juan Ramon Folch de Cardona, cuarto del nombre y quinto Conde de Cardona; este caballero casó con doña Aldonza Enriquez, hija del Almirante D. Fadrique Enriquez y de su segunda mujer doña Teresa de Quiñones. Fué este D. Juan Ramon primer Duque de Cardona, Marqués de Pallars, y tuvo muchos hijos, de quienes descienden grandes familias; el primogénito fué D. Fernando Folch de Cardona, segundo Duque de este estado, quien casó con doña Francisca Manrique, y tuvo diferentes hijas; la primogénita entre ellas fué doña Juana Folch de Cardona, tercera Duquesa de este estado, Marquesa de Pallars, Condesa de Prades y señora de otros muchos estados, y fué la que casó con D. Alonso de Aragon, segundo Duque de Segorbe, quien de este matrimonio tuvo á doña Juana Folch de Aragon y Cardona, mujer de D. Diego Fernandez de Córdoba, tercer Marqués de Comares, el cual de este matrimonio tuvo á D. Luis, que sigue esta linea; á D. Alonso de Córdoba y Aragon, que murió sirviendo en Flandes; á doña Juana, que casó con D. Antonio Folch de Cardona, Duque de Sessa, y á doña Francisca, que casó con D. Beltran de la Cueva, Duque de Alburquerque, sin sucesion.

D. Luis Fernandez de Córdoba Aragon y Cardona se intituló Conde de Prades y Ampurias, sirvió al Rey don Felipe II y casó con doña Ana Enriquez de Mendoza, hija de D. Luis Enriquez, séptimo Almirante de Castilla, y de doña Ana de Mendoza, su mujer; y habiendo muerto D. Luis en lo mas florido de su edad, dejó de su matri-

monio á D. Enrique, que continúa esta sucesion; á don Diego, que murió niño; á D. Luis, caballero de Santiago, que siguió la milicia; á doña Juana, que casó con D. Juan Fernandez de Velasco, Condestable de Castilla, y á doña Ana de Córdoba y Aragón, que casó con don Pedro Portocarrero, Conde de Medellin.

D. Enrique Ramon de Córdoba y Aragon Folch de Cardona fué en sucesion á su abuelo cuarto Marqués de Comares, Alcaide de los Donceles y señor de los demás estados pertenecientes á esta línea; y despues por muerte de su abuela paterna heredó los estados de Segorbe y de Cardona; contrajo primer matrimonio con doña María de Rojas, hija de D. Francisco de Rojas, tercer Marqués de Pozá, y de su mujer doña Francisca Enriquez; el segundo le contrajo con doña Catalina Fernandez de Córdoba y Figueroa, hija de D. Pedro Fernandez de Córdoba, quinto Marqués de Priego, y de su mujer doña Juana Enriquez de Rivera, y de esta segunda union fueron hijos D. Luis, que sigue la línea; D. Pedro; doña Ana y otros.

D. Luis de Córdoba Aragon y Cardona fué quinto Marqués de Comares; Duque de Segorbe y de Cardona, y sucesor en los demás estados que se agregaron á estas grandes casas; contrajo matrimonio con doña Mariana de Sandoval y Rojas, tercera Duquesa de Lerma, Marquesa de Denia, hija de D. Francisco de Sandoval y Rojas, segundo Duque de Lerma, y de su mujer doña Felice Enriquez de Cabreza, y de la referida union nacieron diferentes hijos, que todos fallecieron sin llegar á tener sucesion, y tambien nacieron diferentes hijas, entre las cuales la primogénita, y que heredó los grandes estados de sus padres, fué doña Catalina Antonia de Córdoba y Aragon: esta señora casó con D. Juan Francisco Tomás

de la Cerda, octavo Duque de Medinaceli, y así esta señora agregó á la gran casa de Medinaceli por su matrimonio los muchos estados de Comares, Segorbe, Cardona y otros; feneciendo aquí esta línea de veronia, que salió de las casas de Córdoba y Cardona.

Alonso Fernandez de Córdoba, cuarto señor de Dos-Hermanas, señor de Cañete y otros lugares, que es el ascendiente de la varonia principal de esta familia de Córdoba, tuvo de su mujer doña Teresa Jimenez de Góngora por uno de sus hijos á

Martin Alonso de Córdoba, el cual fué heredado en el Señorío de Dos-Hermanas, Fernan Nuñez, Aguajaron y otros bienes, y fué Alferez mayor de Córdoba; este caballero pobló á Montemayor, cuyo solar tomaron por apellido sus descendientes; sirvió á D. Alonso XI, quien le armó caballero de la Banda, y fué casado con doña Aldonza de Haro, hija de D. Lope Diaz de Haro, señor de Vizcaya, y de su mujer doña Juana de Molina, de cuyo matrimonio fueron hijos Alonso Fernandez de Córdoba, por quien se continuó la sucesion, y Lope Gutierrez de Córdoba, cuya descendencia ocupará despues lugar.

Alonso Fernandez de Córdoba fué señor del castillo de Dos-Hermanas y de la villa de Montemayor, Adelantado de la frontera y reino de Córdoba, y casó con doña Juana Martinez de Leiva, hija del Adelantado Juan Martinez de Leiva, y de su mujer doña Juana, y fueron sus hijos Martin Alonso de Montemayor, que continuó esta sucesion; Diego Alonso de Montemayor, y doña Aldonza de Montemayor, que casó con Hernan Iniguez de Aréllano.

Martin Alonso de Montemayor fué señor de esta villa, del castillo de Dos-Hermanas y de los demás bienes de

esta línea: adquirió por su valor la villa de Alcaudete en el Obispado de Jaen, y casó con doña María de Aguilar, de quien tuvo á D. Alonso, que sucedió en la casa, y á doña Juana de Córdoba y Montemayor, que casó con Pedro Fernandez de Córdoba, á quien cuentan por segundo señor de Baena.

Alonso Fernandez de Córdoba y Montemayor fué señor de los estados de esta línea, Camarero mayor del Rey D. Juan el II, y casó con doña Elvira Ponce de Leon, hija de D. Pedro Ponce de Leon, quinto señor de Marchena, primer Conde de Arcos, y de su mujer doña María de Ayala, y tuvo de este matrimonio á Alonso Fernandez de Córdoba y Montemayor, á Martin Alonso de Montemayor y á otros mas. Alonso Fernandez de Córdoba, que era el primogénito, murió en vida de su padre, estando casado con doña Aldonza de Rivera, hija del Adelantado Diego Gomez de Rivera, y aunque dejó de esta union un hijo, llamado Alonso Fernandez de Montemayor, y se continuó su sucesion, no heredaron los de esta línea los estados de Montemayor y Alcaudete, y pasó la posesion de ellos al segundo hermano, que fué

Martin Alonso de Montemayor y Córdoba, el cual por haber muerto su hermano en vida de sus padres, á la muerte de estos heredó los estados de esta casa, y así fué señor de Alcaudete y Montemayor y del castillo de Dos-Hermanas: sirvió á D. Enrique IV y á los Reyes Católicos, y casó con doña María Carrillo, hija de Diego Fernandez de Córdoba, primer Conde de Cabra, y de su mujer doña María Carrillo, siendo hijos de esta union D. Alonso Fernandez de Córdoba, sucesor; Pedro Carrillo de Córdoba y doña Francisca Carrillo de Córdoba, que casó con D. Francisco Fernandez de Velasco, segundo Conde de Siruela.

D. Alonso Fernandez de Córdoba y Montemayor sucedió en el señorío de Montemayor y Alcaudete y demas bienes de esta línea; casó con doña María de Velasco, hija de D. Juan, primer Conde de Siruela, y fueron sus hijos D. Martin de Córdoba y Velasco, que sigue, y doña María Carrillo, Condesa de Santisteban.

D. Martin Alonso de Córdoba y Velasco fué sucesor en los estados de esta línea: sirvió al Emperador don Carlos V acreditando su mucho valor, en premio del cual le hizo merced de Conde de Alcaudete, sirvió despues al Rey D. Felipe II de Capitan General de Africa; y fué muerto en la espedicion de Mostagan año de 1558: casó con doña Leonor Pacheco de Córdoba, hija de D. Diego Fernandez de Córdoba, primer Marqués de Comares, y de su mujer doña Juana Pacheco, y dejó de este matrimonio á D. Alonso, que le sucedió en los estados; á D. Diego de Córdoba, Obispo de Calahorra; á D. Francisco de Córdoba, Comendador de Calatrava, Capitan General del Reino de Granada; á D. Martin de Córdoba, Comendador en la orden de Santiago, que sirvió en la jornada de Mostagan y en otras, y estando en Oran prendió en una batalla al Rey de Tremecen año de 1563, y casó con doña Gerónima de Navarra, Marquesa de Cortés, pero no dejó sucesion.

D. Alonso Fernandez de Córdoba y Velasco fué segundo Conde de Alcaudete, señor de Montemayor y demas estados de esta línea: sirvió al Rey D. Felipe II siendo Capitan General de Oran y del Reino de Navarra: su matrimonio fué con doña Francisca de Mendoza, hija de don Antonio de Mendoza, Virey de la Nueva España y del Perú, y de su mujer doña Catalina de Vargas: fueron sus hijos D. Martin y D. Antonio, que murieron en la faccion de la Herradura; D. Alonso, que sucedió en el

estado y falleció antes de casar; D. Francisco, por quien se continuó la sucesion; D. Diego, caballero de Calatrava, que casó con doña Inés de Alagon, hija del Conde de Sástago, y dejó descendencia; D. Alonso; doña Leonor, mujer de D. Francisco de Rojas, señor de Monzon; doña Catalina y doña Elvira, que casó con D. Diego de Aguayo y Godey.

D. Francisco de Córdoba y Velasco fué por muerte de sus hermanos cuarto Conde de Alcaudete y señor de los demas estados de esta linea: sirvió al Rey D. Felipe III siendo Capitan General de Africa y su mayordomo, fué Comendador de Socuéllamos y casó con doña Ana Pimentel de Herrera, hija de D. Pedro Pimentel, Marqués de Viana, y de su mujer doña Ana María Manrique de Luna, y aunque tuvieron algunos hijos, solo sobrevivieron á sus padres doña Antonia y doña Francisca de Córdoba: doña Antonia heredó los estados de esta casa y celebró matrimonio con D. Juan de Zúñiga Requesens y Pimentel, Marqués del Villar de Grajanejo, hijo de D. Juan Alonso Pimentel, octavo Conde de Benavente, y de su mujer doña Mencía de Zúñiga y Requesens; cortándose aquí la línea y varonia de la familia de Córdoba, que poseyó los estados de Montemayor y Alcaudete.

Martin Alonso de Córdoba, que pobló á Montemayor, y su mujer doña Aldonza de Haro, ascendientes de la varonia y linea que acabamos de referir, tuvieron por el segundo de sus hijos á

Lope Gutierrez de Córdoba; este caballero heredó de sus padres la villa de Montilla y otros bienes, é hizo permuta con su primo hermano Gonzalo Fernandez de Córdoba, dándole este la villa de Guadalcázar por la de Montilla, y así Lope Gutierrez fué señor de Guadalcázar: casó este caballero con Inés Garcia Uterdelebos, hija de

Garci Fernandez Uterdelebos y Ayala y de su mujer Maria Alonso Cerbatos, descendiente de Nuño Alfonso, Alcaide de Toledo; sirvió Lope Gutierrez á los Reyes don Alonso XI, D. Pedro y D. Enrique II, y fué caballero de la Banda: tuvo por hijos á Martin Alonso, que sigue la linea; á Garcí Fernandez de Córdoba, caballero de la Banda; á Alonso Fernandez de Córdoba, que dejó sucesion; á Rui Lopez de Córdoba, de quien descienden los señores de la Moncloba y otros; á Alonso Lopez de Córdoba, que fué eclesiástico, y á doña Maria Alfonso de Córdoba, que casó con Diego Alfonso de Sosa; Martin Alonso de Córdoba fué señor de Guadalcázar y de los lugares de Santa Cruz y Duernas; sirvió á los Reyes D. Juan I y D. Enrique III, (y fué Alcalde mayor de Córdoba; su matrimonio le contrajo con doña Constantza Fernandez de Córdoba, hija de Gonzalo Fernandez de Córdoba, señor de esta casa, y de la de Aguilar y Priego, y de su mujer doña Maria Garcia Carrillo, y fué hija y sucesora de Martin Alonso; Garcí Fernandez de Córdoba, tercer señor de Guadalcázar y otros lugares, sirvió á los Reyes D. Juan II y D. Enrique IV, y casó con doña Aldonza de Benavides, hija de Men Rodriguez de Benavides, señor de Santisteban, y de su mujer doña Leonor Dávalos, y produjo esta union á D. Luis Fernandez de Córdoba, cuarto señor de Guadalcázar, el cual casó con doña Leonor Ponce de Leon, su prima, hija de D. Alonso Fernandez de Córdoba y Montemayor, señor de este estado, y de su mujer doña Elvira de Ayala Ponce de Leon; y habiendo servido este caballero á los Reyes Católicos, dejó de su matrimonio á D. Francisco, que continúa esta sucesion; á doña Elvira; doña Aldonza y doña Luisa de Córdoba Ponce de Leon, que todas casaron ilustramente.